

# *Panamá, con el reto de superar los Juegos de Barranquilla*

---



La Habana, 3 ago (RHC) Con el reto de igualar o mejorar la organización de Barranquilla, Ciudad de Panamá presentó este viernes el plan que está adelantando para la edición número 24 de los Juegos Centroamericanos y del Caribe, que se celebrarán entre la última semana de abril y la primera de mayo de 2022.

Para tal efecto ha destinado un presupuesto de 200 millones de dólares, de los cuales 120 se invertirán en infraestructura, 40 en preparación y equipamiento y el resto en organización. Construirán un estadio de atletismo, un centro acuático, un centro de raquetas, al tiempo que se remodelarán otros escenarios como el de fútbol y béisbol.

“Desde que en 2014 perdimos en la votación con Barranquilla nos propusimos en conseguir la sede para 2022. Ahora la meta es hacer unos Juegos iguales o mejores a los que aquí se realizaron”, manifestó José Blandón, alcalde Ciudad de Panamá.

image not found or type unknown



Los Juegos de 2022 también son mirados como la posibilidad de que Panamá no solo mejore su infraestructura deportiva, sino desarrollar a sus atletas.

En materia hotelera, Panamá tiene una oferta de 20 mil habitaciones de hotel en un área de 5 kilómetros. “Para nosotros es mejor hacerlos así ya que nos ahorra problemas de logística y hace que los Juegos sean más sostenibles”, afirmó Blandón.

Todos los deportes se desarrollarán en Ciudad de Panamá, a excepción del surf, que se realizará en la provincia. “A pesar de que Panamá está ubicado en el Pacífico es un país culturalmente Caribe. Trataremos de que quienes nos visiten se sientan como en casa y que puedan disfrutar de una ciudad que está en plena transformación”, dijo Blandón.

En la presentación de Panamá 2022, ‘el Momento es Ahora’, también asistieron el exbasquetbolista Devis Peralta; Henry Posso, presidente del comité organizador; Mario Pérez, presidente del Instituto Panameño del Deporte; Camilo Amado, presidente del Comité Olímpico Panameño, y la boxeadora Atheyna Bylon, quien debido a una lesión no pudo participar en los Juegos de Barranquilla.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/168240-panama-con-el-reto-de-superar-los-juegos-de-barranquilla>



**Radio Habana Cuba**